
‘Que se oiga muy fuerte: no va a haber impunidad en el tema de feminicidios’: Sánchez Cordero
Sábado, 30 de Noviembre de 2019 15:01

La Secretaria de Gobernación asistió al informe del gobernador de Coahuila, Miguel Ángel
Riquelme.
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